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So können wir dir helfen:

Du kannst uns anrufen.

Du kannst mit uns reden.

Wir hören dir zu.

Wir glauben dir.  

 

Du kannst in der Zufluchtstätte 

für kurze Zeit wohnen. 

Dann überlegen wir zusammen:

So kann es für dich weitergehen.

Wir sind für dich da!

So kannst du uns erreichen: 
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Du kannst uns immer anrufen.

Du kannst uns am Tag anrufen.

Du kannst uns in der Nacht anrufen. 

Du musst nichts bezahlen. 

Die Adresse vom Mädchenhaus Bielefeld e.V. ist:

Detmolder Straße 87a

33604 Bielefeld

Wichtig:

Das ist nicht die Adresse von der Zufluchtstätte.

Die Adresse von der Zufluchtstätte ist geheim. 

Anonyme Zuflucht



Wir bieten dir Schutz vor Gewalt.

Das alles ist Gewalt: 

•	 Jemand bedroht dich. 

•	 Jemand schlägt dich.

•	 Du möchtest nicht angefasst werden. 
Jemand fasst dich trotzdem an.

•	 Jemand zwingt dich zum Sex.

•	 Jemand schließt dich in dein Zimmer ein.

•	 Jemand sagt zu dir: Du musst heiraten. 
Du möchtest nicht heiraten. 

Niemand darf dir Gewalt antun!

Gewalt ist verboten!

Was ist die Zufluchtstätte?

Die Zufluchtstätte ist ein Haus.

Das Haus ist für Mädchen und junge Frauen.  

Das Haus ist sicher.

Das heißt:

Die Adresse von dem Haus ist geheim. 

Eine Mitarbeiterin ist immer im Haus.

Bist du an deinem jetzigen Ort nicht sicher?

Erlebst du Gewalt?

Dann kannst du dich bei uns melden.

Wir helfen dir! 

Das ist wichtig: 

Du bist freiwillig in der Zufluchtstätte.

Das heißt: 

Du kannst auch wieder gehen. 

Wir sind nur Frauen. 

Wir sprechen viele Sprachen.

Die Zufluchtstätte ist barrierefrei.

Das heißt:

Mädchen und jungen Frauen mit Behinderung 

können in der Zufluchtstätte wohnen.

Du bist bei uns willkommen!
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